

Regierungsratswahlen vom 3. April 2011

ZIELE, VISIONEN, PROBLEME

Die Kandidierenden auf dem Prüfstand!

Am 3. April wählen wir unsere Regierung im Kanton Zürich. Was haben die Kandidierenden in den nächsten vier Jahren für Ziele und Visionen, welche Projekte stehen im Vordergrund, mit welchen Problemen sehen sie den Kanton Zürich konfrontiert? Informieren Sie sich aus erster Hand:

Wann **Donnerstag, 10. März 2011, 18.00 Uhr** (Türöffnung 17.30 Uhr)
Wo Trotte der Vogtei Herrliberg

Unter der fachkundigen Moderation von Benjamin Geiger Chefredaktor Zürichsee Zeitung diskutieren:

Thomas Heiniger | Regierungsrat, FDP

Ursula Gut | Regierungsrätin, FDP

Markus Kägi | Regierungsrat, SVP

Ernst Stocker | Regierungsrat, SVP

Regine Aeppli | Regierungsrätin, SP

Mario Fehr | Regierungsrats-Kandidat, SP

Martin Graf | Regierungsrats-Kandidat, Grüne

Maja Ingold | Regierungsrats-Kandidatin, EVP

Anschliessend an die Veranstaltung wird von den organisierenden Parteien ein Apéro offeriert.

